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2022 ! L’année est com-
mencée depuis 
trois mois, le De-

bat d’Orientation Budgétaire (DOB) et le budget 
ont été discutés et votés par les conseils muni-
cipaux respectifs. C’est maintenant l’heure des 
investissements. Pêle-mêle : début des travaux 
pour la construction d’une halle place de la Ré-
publique, commencement du traçage pour la mise 
en place de modes doux de développement, créa-
tion du terrain synthétique de football, travaux  
de «refondation» de l’aile est du Château suite 
à l’éboulement d’une partie du plafond de  
la Taverne. 

Mais nos investissements portent aussi sur la com-
munication : mise en place de trois panneaux lu-
mineux plus modernes, plus efficaces, la pose de 
deux écrans d’informations en Maison du Patri-
moine et à l’accueil de la Mairie. Je n’oublie pas 
bien sûr la mise en ligne de notre nouveau site in-
ternet. Au-delà de ces investissements réalisés par 
la commune, d’autres investissements privés sont 
en cours. Je ne citerai que, pour les plus embléma-
tique, le pôle santé qui trouvera sa place à côté de 
la Clinique, la création d’un supermarché au tout 
début de l’avenue Jacques-Prévert avec station es-
sence et l’aménagement de l’ancienne clinique qui 
devrait accueillir un public intergénérationnel.

Je ne peux m’empécher d’évoquer dans cet édito,  
les conséquences de la crise sanitaire que nous 
venons de traverser. Elle a été terrible et bien 
trop longue pour tout le monde. Toutes et tous 
avons été impactés par les effets de la Covid 19 et  
de ses variants. Touchés parfois au plus profond de 
nous, lors de décès de nos proches, atteints dans 
notre chair, je veux ici compatir à la douleur des 
familles touchées par le virus. Attention malgré 
tout, à continuer à respecter les gestes barrières. 

J’ose le dire, une nouvelle ère commence, je forme 
des voeux, pour que nous entrions dans celle-ci 
avec de nouveaux projets, de nouvelles envies,  
de rassemblements et d’animations. Pour notre 
part, nos festivités vont reprendre, cérémonies mé-
morielles, fête de l’Edit, festivités de fin d’année  
et tout ces petits moments de plaisir que nous 
avions hâte de retrouver et de partager ensemble. 

L’actualité nous rattrape, la crise ukrainienne 
nous rappelle à la triste réalité de la guerre et  
de ses conséquences. Nous nous engageons au-
près du peuple ukrainien, par l’accueil de familles  
et le don de 20 000 € aux associations humani-
taires.

Je vous souhaite bonne lecture de cet éditorial 
nouvelle formule.

Robert Duranton,
maire de Roussillon

L’Édit’orial
Magazine municipal d’informations

Nouvelle année,Nouvelle année,
nouveaux projets...nouveaux projets...

Retrouvez toute
l’actualité de votre Ville
sur les réseaux sociaux !
Rejoignez nous !
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Les premiers travaux de prospection autour de 
l’aile est du Château ont commencé, ils doivent 
déterminer la cause de l’éboulement d’une par-
tie du plafond de la Taverne. Les équipes d’in-
tervention ont creusé à plus de 12 mètres. Nous 
attendons maintenant les résultats de ces inves-
tigations afin de lancer les travaux nécessaires  
à la réabilitation de cette partie du Château.

Des travaux  Des travaux  
de prospection...de prospection...

u

Nous avons pu constater depuis ces derniers mois, une 
légère recrudescence des incivilités : dépôt sauvage d’or-
dures, déjections canines, abandon sur la voie publique 
de divers déchets. Nous ne tolérons pas cela et chaque 
personne identifiée fera l’objet d’une contravention. 
Nous voulons que Roussillon demeure une ville propre, 
bien entretenue. Le travail de nos agents d’entretien de 
la voierie doit être respecté. Une idée sur laquelle nous ne 
transigerons pas.

Incivilités = PVIncivilités = PV

Une nouvelle fresque Une nouvelle fresque u
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Nouvelle collection dansNouvelle collection dans
votre médiathèquevotre médiathèque

Toujours la médiathèque Jean-d’Ormesson s’enri-
chit de nouvelles collections pour le plus grand plai-
sir de ses plus de 700 abonnés. Cette fois-ci, il s’agit 
de collections de mangas, ces bandes dessinées japo-
naises si typiques  qui font le bonheur de nos adoles-
cent(e)s. A retrouver, comme les 8 000 autres ouvrages,  
à la médiathèque Jean d’Ormesson dans la Grande-Rue. 

Abonnement : 5 € à l’année
Horaires d’ouverture : 
– les mardis et vendredis : 14h30/18h30 
– les mercredis : 10h/13h et 14h30/18h30 
– les jeudis et samedis : 10h/13h

u

u

u

 

Vous avez pu remarquer depuis ces dernières 
semaines que des barrières de sécurité avaient 
été posées à l’entrée des rues, Toussaint Louver-
ture et Jules Vercruysse. Elles servent à protéger 
commerçants, promeneurs et clients des pas-
sages beaucoup trop fréquents des voitures lors 
des marchés et notamment celui du dimanche.

Barrières de sécuritéBarrières de sécuritéu

Elections avril et juin Elections avril et juin 20222022

8 mars :  8 mars :  
Journée internationale  Journée internationale  
des droits des femmesdes droits des femmes

C’est devenu un rituel, et c’est bien ainsi !  Si le 8 mars 
symbolise effectivement la journée internationale des 
droits des femmes, occasion pour monsieur le Maire et son 
conseil municipal de marquer par un geste symbolique  
celle-ci (une composition florale a été remise à nos 
agents féminins et aux élues), elle ne peut-être la seule 
journée où l’on honore les femmes. Les 364 jours de 
l’année restants doivent aussi permettre de reconnaître 
leurs droits.Aucune raison, aucun prétexte ne justifie les 
violences conjugales.

u

u

Vous avez été appelé à voter au premier tour des élec-
tions présidentielles le 10 avril dernier. Pour le second 
tour ce sera le 24 avril.
Autant pour cette élection présidentielle, quinze jours 
séparent les deux tours, autant pour les élections légis-
latives (12 et 19 juin) une semaine seulement a paru né-
cessaire au législateur. Les bureaux de votes pour ces 
deux élections se tiendront au Sémaphore aux horaires 
habituels. Les résultats seront annoncés dès la clôture du 
scrutin. Si vous n’avez pas reçu votre carte d’élécteur, 
merci de vous rapprocher le plus rapidement possible 
des services de la mairie.

Au travers de  ses fonctions d’adjoint à la mainte-
nance et à l’urbanisme, Marc Rousvoal intervient 
également dans la conservation du patrimoine. 
C’est pour cela que depuis l’année dernière 
a été engagée la remise en état des ruelles du 
bourg ancien. Avec l’association «Osez ser-
vices» qui favorise l’insertion dans le monde du 
travail, la réfection des calades avec ses galets 
a commencé avec le haut de la rue Tranchand 
en 2020 et récemment au pied de l’église Saint 
Jacques. Les travaux doivent continuer  avec 
une partie de la rue Bel Amour et la montée  
de l’Eglise dans les années suivantes.

Ruelles sauvegardéesRuelles sauvegardéesu

Un des murs de la ville s’est une fois de plus em-
bellit d’une fresque. Celle-ci, dédiée aux sports, 
a été réalisée par Nourredine notre agent-jeu-
nesse avec l’aide d’un groupe de jeunes de Bel-
air et des Cités. Elle est située au sein du terrain  
de basket à côté de l’école Wallon, rue  
du 19 mars 1962.
Ce qui amène le nombre de fresques à une dou-
zaine. Un travail remarquable et salué par l’en-
semble de la population.

Brèves
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Alors que la clinique a fêté sa première année d’ouverture,  
le pôle radiologie a ouvert ses portes à la fin de l’an-

née 2021. Un espace plus lumineux, plus convivial, plus cha-
leureux vous accueille maintenant autour d’une équipe de 
professionnels. Ce pôle imagerie vient compléter avec force 
l’espace santé. Un couloir fermé relie la clinique à l’image-
rie, ainsi les patients peuvent être pris en charge sans dépla-
cements excessifs. C’est véritablement un travail d’équipe 

avec des partenaires soucieux du bien-être de leur patient qui 
a permis cette réalisation. Dans quelques mois l’offre sera 
complétée par un pôle santé pluridisciplinaire et peut-être 
encore une nouvelle strucure verra le jour dans les années 
à venir. Notre commune peut donc s’enorgueillir d’avoir fa-
voriser contre toute attente le développement d’un espace 
santé digne d’un chef lieu de canton et d’un territoire peuplé  
de près de 50 000 habitants.

Une offre de santé Une offre de santé 
pluridisciplinairepluridisciplinaire

Le Centre Médico-Social Le Centre Médico-Social 
change de lieuchange de lieu

Le Centre Médico-Social, organisation gérée par  
le département, installé depuis des années en haut 

de la rue Yves-Farge a été déplacé pour une structure 
plus agréable, moderne et pratique rue Jean-Paul Cayot.  
Les missions principales d’un centre médico-social  
sont : accueillir, accompagner les personnes en difficulté 
afin de leur permettre d’accéder aux soins de premières 
nécessités. 

Qu’est-ce qu’un centre médico-social ?
Un centre médico-social est à la fois un lieu et un service 
du Conseil départemental. Il regroupe des professionnels 
de plusieurs métiers : assistantes sociales, éducateurs, 
médecins, puéricultrices, sages-femmes… Cette équipe 
propose un accueil gratuit et adapté à chaque situation,  
des consultations médicales ou encore un soutien social 
pour faire face aux difficultés rencontrées.

Quand l’imagerie médicale se modernise...

Un engagement du Département

57 L’Édit’orial n°21/avril 2022

La patinoire,La patinoire,
une première à Roussillon !une première à Roussillon !
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Et maintenant, on pourra jouer au foot par tous les temps !

C’est une belle performance ! Pour des travaux com-
mencés fin janvier de cette année, le stade synthétique 

sera inauguré au cours du second trimestre. Sans passer par  
les différentes étapes d’aménagements de ce terrain, il nous 
a fallu quand même repenser toute la stratégie pour offrir à 
nos jeunes et «moins jeunes» footballeurs, un stade qui per-
mettra de jouer par tous les temps. Bien-sûr l’Olympique Sa-
laise Rhodia en sera le premier utilisateur pour l’ensemble 
de ses équipes mais les écoles auront bien sûr un accès libre 
sur ce terrain. C’était une promesse de campagne et depuis  

le début de cette mandature, réflexion et étude se sont en-
chaînées pour arriver à cette magnifique réalisation. 
L’ensemble des structures toilettes/vestiaires a été rénové afin 
d’offrir les meilleures conditions sanitaires aux joueurs et aux 
arbitres. Des parkings extérieurs ont également été aménagés 
permettant aux spectateurs de rejoindre le stade sans avoir 
trop de distance à parcourir.
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Rhodia Forme est situé dans l’ancien bâtiment  
de la « Goutte de lait ». La première «Goutte de lait» 

en France est fondée en 1834, il s’agit d’une œuvre sociale 
luttant contre la mortalité infantile.
Aménagé en 1989, grâce au travail de nombreux bénévoles,  
le bâtiment abrite depuis un centre de remise en forme.
Les adhérents à la recherche d’un encadrement personnalisé 
basé sur le contact,  viennent y pratiquer musculation, cours 
collectif et cardio training.
A l’ouverture le matin un mot, un café et les matinaux sont 
prêts pour un moment sportif.
Rhodia Forme veut garder son âme associative.
Venez faire un essai, d’autres cours collectifs se pratiquent 
tout au long de la journée : Zumba, Gym douce, Sports santé 
etc… en vous rendant sur place !

Rhodia formeRhodia forme

Une pelouse synthétique Une pelouse synthétique 
au stade de la Terre Rougeau stade de la Terre Rouge

-  Avenue  du lycée :  ce sont 39 logements sociaux SDH 
dont 12  T2, 18 T3 et 9 T4. L’achèvement des travaux est 
prévu pour fin 2022.  

- Rue Julian Grimau : 20 logements sociaux dont 3 T2, 11 
T3 et 6 T4 devraient être livrés en 2023 ou 2024

- Rue Victor Hugo : 3 T3 et 3 T4 en logement locatif libre 
sont en cours de livraison.

- Les cités et plus particulièrement ce qu’on appelle les ca-
sernes vont être réhabilitées : 12 T3 et 9 T4 seront proposés 
à la vente ou la location en 2023 ou 2024. 

- Rue Verguin : 35 logements dont 12 logements sociaux,  
17 T2, 15 T3 et 3 T4 livrés en 2024 ou 2025.

- Montée des Chapots : 4 logements locatifs, composés ain-
si, 1 T3, 2 T4 et 1 T5  livrés en début 2022.

- Rue Simone Veil (quartier de la Maudinée) : 7 logements 
locatifs sociaux répartis en 3 T2 et 4 T3 livrés en 2022.

- Rue Yves-Farge : 8 T3 en locatifs libres seront proposés  
en 2023/2024

- Rue Matisse : 4 T4 seront proposés à la vente en 2022

- Place du Château : 16 logements locatifs libres compo-
sés comme suit : 5 T2, 7 T3 et 4 T4 dont le PC (Permis de 
Construire) est en cours d’instruction seront livrables en 
2025)

- Rue Yves-Farge : 24 logements locatifs spécifiques séniors, 
soient 19 T2 et 5 T3, dont le PC est en cours d’instruction 
devraient être livrés en 2025.

- Chemin de la Grésille/chemin des Rétisses : 56 logements 
dont 13 sociaux sortiront de terre dans un futur proche.

240 logements dont une part de logements sociaux vont 
sortir de terre prochainement. C’est sans compter les pro-
grammes de maisons individuelles. Le pourcentage de lo-
gements sociaux légal fixé par l’Etat est de 20% minimum 
(loi SRU : Solidarité et Renouvellement Urbain). Nos pro-
grammes d’investissement nous ont permis de rattraper 
notre retard dans ce domaine. Le non-respect de ce pour-
centage entraîne des pénalités financières. Au 1er janvier 
2012, le nombre de logements sociaux était de 553 soit  
un déficit de 156 de ces logements ce qui entrainait une pénalité  
de 37 800 €.  Au 1er janvier 2022, le nombre s’élève à 704 soit 
19.26%. Un réel effort a donc été fait dans ce domaine depuis 
le début de notre mandat en 2014.

De nouveaux logements sur RoussillonDe nouveaux logements sur Roussillon

En 2016, à l’élaboration et la signature du PLU, il a été 
autorisé que les murs d’enceinte des propriétés soient 

rehaussés jusqu’à 1m60, pour permettre aux propriétaires 
d’avoir un peu plus d’intimité chez eux. Cette mesure a été 
bien accueillie puisque nous avons pu constater un grand 
nombre de murs élevés jusqu’à cette hauteur. Il reste ce-
pendant, que dans quelques quartiers, les murs d’enceinte 
sont interdits comme à Bel-air par exemple ou limités 
en hauteur (comme aux cités) afin de conserver l’identi-
té de ce patrimoine. A l’inverse, il est dommageable de 
laisser quelques murs en parpaings ce qui donne une im-
pression de «pas fini». Il est donc demandé d’habiller ces 
murs de clôture dans les douze mois suivants les travaux 
de surélévation. Liée à ces murs et façades, une étude  
de coloration de la ville a été menée par un cabinet in-
dépendant. Le but de cette étude était de répertorier, par 
quartier les couleurs des façades. Puis d’établir une carto-
graphie afin de définir le type de coloration privilégiées. 
Des plaquettes sont à disposition au service urbanisme. 
N’hésitez pas à prendre contact avec celui-ci pour plus 
d’informations. 

Etude de colorationEtude de coloration

L’attractivité de notre ville est réelle. Elle s’explique notamment par la proximité d’une gare,  
d’un accès à l’autoroute, de services pluridisciplinaires  et du charme de son  bourg ancien  
avec ses remparts et son château. 



Depuis le 5 janvier, vous pouvez vous rendre sur notre 
nouveau site internet, plus moderne, plus convivial, 

plus pratique, il vous donne l’ensemble des informations de 
la commune. Démarches administratives, vie quotidienne et 
tourisme et loisirs. Le principe, en moins de trois clics vous 
pouvez obtenir vos renseignements.

Pour les associations, possibilité de télécharger une demande 
de subvention en ligne puis de nous renvoyer sous format pa-

pier l’ensemble des documents avec la demande.
Pour les férus d’informations, vous pouvez vous rendre sur 
la page Facebook qui chaque jour publie des informations de  
la commune. 

Si vous rencontrez d’éventuelles difficultés d’accès, n’hésitez 
pas à contacter le service communication.
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Des chemins pour flâner...Des chemins pour flâner...
Du passage Lecerf à la rue du 19 Mars, un aménagement réalisé spécialement  
pour les promeneurs.

Non seulement la médiathèque Jean d’Ormesson offre 
une diversité de lectures importantes (plus de 8000 réfé-

rences), mais elle permet aux roussillonnais d’emprunter un 
chemin bucolique à l’arrière du bâtiment. En effet, le maire 
a eu l’idée de réaliser cet espace qui relie le haut du passage 
Lercerf à la rue du 19 mars afin de permettre au promeneur 
de rejoindre la médiathèque Jean d’Ormesson en toute sécuri-
té. Entièrement réalisé par notre service espace verts, il a été 
conçu dans le but de préserver l’environnement naturel.

Fermé aux véhicules à moteur, cet aménagement permet aussi 
l’accès à la médiathèque des enfants scolarisés. Il est un des 
élèments du dossier «développement des modes doux de dé-
placement».

D’autres cheminements vont bientôt voir le jour. Notamment 
un sentier à l’arrière du couvent. Il va vous offrir calme et sé-
rénité durant une petite demi-heure de marche dans un cadre 
agréable. 

Enfin dans le cadre du centenaire des Cités, une déambulation  
vous sera prochainement proposée pour connaitre l’histoire 
de ce quartier. Une vingtaine de panneaux sur 2,5 km vous 
donneront les explications nécessaires.

Les modes doux de déplacementsLes modes doux de déplacements

A l’origine, réservée au seul monde de l’écologie, cette 
expression est devenue peu à peu une habitude de lan-

gage pour désigner tout ce qui roule sans utiliser de mode 
polluant. Ainsi en est-il pour les vélos et les trotinettes entre 
autres. Le plus difficle, pour réaliser ce type d’aménage-
ment, reste la cohabitation entre les automobilistes, les pie-
tons et les utilisateurs de ces «modes doux». 
Ainsi, c’est le respect de chacun qui prouve la réussite de 
ce type de projet. Par exemple, une voiture ne stationne pas 
sur une voie destinée aux vélos, un conducteur de trottinette 
ralenti dans les zones piétonnières, un piéton surveille peut-
être plus attentivement son environnement... Roussillon 
souhaite se doter de telles voies et commencera le traçage 
par l’avenue Gabriel-Péri, puis passera par l’avenue du ly-
cée, remontera dans le haut de l’avenue Jean-Jaurès pour 
atteindre le centre bourg, c’est un projet qui s’étalera sur  
les trois prochaines années.
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On entend souvent parler de cette expression mais que signifie-t-elle exactement ?

Une épicerie de proximité...Une épicerie de proximité...

Ce bel exemple de commerce de proximité propose des 
fruits et des légumes mais dispose aussi d’une épicerie 

avec des linéaires  composé de produits frais, fromages, 
yaourt mais aussi des produits d’hygiènes, des produits 
congelés, etc ...
Pour l’été, des glaces à l’italienne et des granités sont là 
pour satisfaire les petits et les grands.

 

Prochainement, le samedi et le dimanche, vous pourrez 
vous régaler avec du poulet rôti.

Horaires d’ouverture :
- Du mardi ou dimanche 8h30 à 21h00
- Sauf le vendredi de 8h30 à 12h30 et 15h à 21h

Depuis un an un commerce d’alimentation générale à été ouvert par M. Nnadji avec l’aide  
de ses fils avenue Jean-Jaurès à Roussillon.

Un nouveau site internet Un nouveau site internet 
pour notre ville...pour notre ville...

Si vous êtes commerçants, artisans, entreprises  
de services, (nouveaux ou anciens) sur la Ville, vous 
pouvez vous signaler au service communication.
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Vos élus s’expriment

À quelques jours du second tour des élections présidentielles, 
les jeux seraient-ils faits ? Le président actuel repartirait pour 
un mandat de cinq ans avec une politique identique à celle 
qu’il a mené ces dernières années. Que pouvons-nous retenir 
de son action ? Rien de notoire. Certes, des évènements indé-
pendants de sa volonté ont contrarié ses projets politiques et  
il a dû affronter des évènements compliqués, cependant au-
cune amélioration de nos conditions de vie ne sont à noter.  

Les communes ont continué à voir leur budget se réduire tan-
dis que la centralisation reprenait tous ses droits. La pauvreté 
du paysage actuel politique ne nous incite pas aux grandes 
ambitions. Intéressons-nous alors au local. Depuis 2020, dé-
but de notre seconde mandature, nous avons lancé tous les 

projets : stade synthétique, modes doux de déplacement, 
RIFSEEP, modernisation des outils de communication, ... 
Pour notre part, nous tenons nos promesses. Ayant subi,  
tout autant, l’impact des gilets jaunes, le virus, aujourd’hui 
l’inflation, sans oublier les conséquences indirecte de la crise 
ukrainienne, nous continuons à avancer. Nous irons jusqu’au 
bout. 

Dans quelques semaines auront lieu les élections  
législatives, nous saurons nous souvenir du peu d’influence 
de notre députée sur notre territoire. Roussillon est en train 
de se développer de façon grandissante. Comme le dit notre 
slogan, « Ensemble, grandissons l’avenir » et sachons garder 
le cap.

Nous tenons nos promesses

Les élus de la majorité municipale :
Robert Duranton, René Pey, Josette Bonnet, Marc Rousvoal, 
Marie-Christine Hainaud, Jean-Claude Canario,  
Pascale Torsiello, Hubert Breysse, Evelyne Guillermo, 
Jean-Luc André, Gérard Boussard, Anne Imblot,  

Patrick Rottini, Nathalie Linossier, Yasin Topal,  
 Annick Durand, Alain Giovanelli, Martine Guyon, 
Alexandre Haro, Brigitte Dorel, Sophie Marty,  
Doriane Guillot-Patrique, Jean Galliffet

En conseil municipal nous avons voté contre le projet d’ins-
tallation de l’association communale de chasse au 16 mon-
tée de l’enclos . Après l’achat de cette maison avec parking 
et espaces verts
120 000 euros, ce sont 195 000 euros HT prévus par l’ac-
tuelle majorité pour la réhabilitation du lieu.
Nous avions suggéré à la place que soit installé le Sessad 
qui accompagne 50 enfants autistes ,actuellement à l’étroit 
au dessus de la poste avenue Jean Jaurès, sans parking ni 
extérieur.
Demande restée sans suite.

Les élus de l’opposition municipale :
Béatrice Krekdjian, Stéphane Gibert 

La période est difficile économiquement pour les mé-
nages et ceux de Roussillon ne font pas exception. 
Ces difficultés étaient déjà là, exacerbées par la crise  
du COVID. L’intérêt général aurait exigé que notre muni-
cipalité essaie de soulager d’avantage les foyers, ne se-
rait-ce que par des aides, des subventions octroyées aux 
différentes associations et encourager ainsi les dispositifs  
de solidarité.
Cependant, force est de constater que l’exécutif privilégie 
l’intérêt électoral à l’intérêt général. 
C’est cet esprit qui a conduit et conduit toujours notre 
municipalité à verser en moyenne 250 euros à toutes  
les associations de la ville, là où d’autres sont subvention-
nées à coup de milliers d’euros. 
La priorité n’est pas non plus de se soucier de la santé des 
roussillonnaises et des roussillonnais, puisque la ville a refu-
sé une enquête sur la qualité de l’air que nous respirons.
L’espoir fait vivre mais en attendant, toutes et tous,  
à vos balles, boules et bals !

Expression 
  des groupes

Chasse, tennis, pétanque 
et rockn’roll !

&

Les élus de l’opposition municipale :
Zerrin Bataray, Bernard Pernod, Maryam Diarra,  
Haquime Louchène

Vos adjoints et leurs délégations 
Mandature 2020 - 2026

Marie-Christine 
HAINAUD 

4ème adjointe 
au Patrimoine  
et à la Culture  

Jean-Claude 
CANARIO 

  5ème adjoint  
à l’Action Sociale, 
au Handicap, aux 
Personnes Agées 
et au Logement

Pascale  
TORSIELLO  
6ème adjointe

à la Vie Scolaire 

Hubert  
BREYSSE  

7ème adjoint 
à la Protection
des Biens et  

des Personnes,  
à la Sécurité  

Routière,  
à la Politique 

 de la Ville  
et à la Vie  

des quartiers

Evelyne  
GUILLERMO 
 8ème adjointe

au Cadre de Vie
et à l’Innovation

Robert DURANTON

Maire de Roussillon
1er Vice-Président  

Communauté de Communes
Conseiller Départemental

René  
PEY

1er adjoint 
aux Finances,  

à l’Administration 
et aux Anciens 
Combattants

Josette  
BONNET

 

  2ème adjointe 
à l’Enfance,  

à la Jeunesse,  
aux Sports  

et au Conseil  
Municipal Jeunes

Marc 
ROUSVOAL

 

3ème adjoint 
à la Maintenance,

à l’Urbanisme,
à l’Environnement,

 et au Développement 
Durable
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Après plusieurs années de bons et loyaux services, certains de nos agents ont volé  
vers de nouveaux horizons ou goûté à une retraite bien méritée tandis que d’autres  
ont été accueillis au sein de nos services.

Départs et arrivéesDéparts et arrivées
de nos agents municipaux...de nos agents municipaux...

Naissance et décèsNaissance et décès
dans notre villedans notre ville

Carnet Rose : 
l Israa Belkebir, née le 2 mars 2022
l Kayden Silva Ramos né le 8 mars 2022

&
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Départs
l Marie-Claire Mounier  
Responsable du service comptabilité, finances  
publiques. Mutation dans une autre commune.

l Thérèse Miscioscia agent du service ressources  
humaines. Départ en retraite.

l Nicolas Bieler agent de la Police municipale.  
Mutation dans une autre commune.

l Carole Kozaczyk agent de la Police municipale. 
Mutation dans une autre commune.

l Vincent Escutnaire agent de la Police municipale. 
Mutation dans une autre commune.

Arrivées

l Benoit Oriol a pris ses fonctions d’ETAPS  
le 1er septembre 2021 au sein de nos écoles élémen-
taires.

l Coralie Meyrand , nouvelle responsable  
du service finances depuis le 1er octobre 2021.

l Corinne Blanc nouvel agent de la Police  
municipale qui a intégré l'équipe le 26 février  
dernier.

Nos retraités
l Pascal Brun, le 31 août 2020, directeur général des services a été remplacé par Sophie Ronat.

l Françoise Marion le 28 février 2021, qui était agent d’accueil.
 
l Eric Quesada  le 30 juin 2021, agent de nettoyage de la ville. Il veillait à la propreté de notre commune.

l Incarnation Seive  le 31 août 2021, ATSEM à l’école maternelle Paul Langevin.

l Thérèse Miscioscia  le 31 janvier 2022, agent au service des Ressources Humaines.

l Waldemar Malzan, décédé le 24 février 2022,
l Henri Cabrero, décédé le 24 février 2022,
l Ginette Vaudaine, décédée le 4 mars 2022,
l Paulette-Marie Cronier décédée le 2 mars 2022,
l Marc Cheval, décédé le 2 mars 2022,
l Christophe Launay décédé le 6 mars 2022,
l Antoinette Clement veuve Commeau 
   décédée le 12 mars 2022,
l Trinidad Plaza veuve Martinez  
décédée le 9 mars 2022.

Ils nous ont quittés




